

# La face cachée des étoiles

*Financé par la Fondation Edouard et ses étoiles*

■ MYCHEL LAPOINTE

MYCHEL.LAPOINTE@TC.TC

Grâce au support financier de la Fondation Édouard et ses étoiles, le Phare Enfants et familles a publié, pour une deuxième année consécutive, il y a quelques jours «La face cachée des étoiles».

Pour situer les gens, le Phare Enfants et Familles contribue au mieux-être des enfants dont la vie est menacée par une maladie nécessitant des soins complexes, afin d'apporter répit et soutien à leurs familles.

## AVENTURE EXTRAVAGANTE

La face cachée des étoiles est, selon la définition même de ses auteurs, «l'aboutissement d'une aventure extravagante proposée aux enfants du Phare enfants et familles: devenir quelqu'un d'autre, n'importe qui! Réaliser l'irréalisable et voyager, dans un monde où tout est possible, où le mot limite n'existe pas. Ce monde merveilleux est d'autant plus enthousiasmant que les enfants de cette épopée sont gravement malades et qu'ils vivent avec plusieurs limitations».

C'est à l'étroite collaboration entre Geneviève Guénette et Marie-Carole Pinard que l'on doit la réalisation des deux premières éditions de La face cachée des étoiles.

«Geneviève est une formidable illustratrice, alors que Marie-Carole a un sens inné pour amener les enfants à se dévoiler...» note Mme Lyse Lussier, directrice générale du Phare Enfants et Familles.

## LA MAGIE

La synergie entre les deux auteurs est



Joey Harvey (au centre) présidente de la Fondation Édouard et ses étoiles, apprécie le travail accompli pour «La face cachée des étoiles». On la retrouve en compagnie de Geneviève Guénette (à gauche) et Marie-Carole Pinard, instigatrices et conceptrices du projet. Photo gracieuseté

indispensable du fait qu'après avoir permis aux enfants participants de se confier (13 pour l'édition 2011 et 17 pour l'édition 2012), on crée un décor (via une illustration) qui leur permet de réaliser leur rêve.

C'est ainsi, par exemple, qu'une jeune fille en fauteuil roulant qui rêvait de peindre sur le bord de la Seine à Paris a réalisé son vœu par la magie du décor.

«Avec la réalisation de La face cachée des étoiles, pour laquelle je remercie les gens de la Fondation Édouard et ses étoiles, on réussit à passer outre l'handicap des enfants pour voir l'être humain dans toute sa valeur...» note Mme Lussier.

Suivez-nous sur Facebook  
(<http://www.facebook.com/Journallenord>)  
et Twitter (@JournalLeNord)